



# つるだ

令和2年度 さつま町立鶴田小学校 学校便り 第8号 R2.12.16発行

す くすく体  
わ くわく心  
や る気で  
ま なぶ  
鶴田っ子

## トンネルの先の一条の光

校長 中津朋広

令和2年も、後2週間となりました。1年前は、BIGイベントを通して盛り上がっている日本、鹿児島、そんな2020年を想像し、胸をわくわくさせていたと思います。

しかし、新型コロナウイルスが、そんな期待と希望を一変させてしまいました。息が詰まるような思いのする日が続いたこともありましたが、ここまで大きな混乱もなく、子供たちの安心・安全のために、学校と家庭、地域がスムーズな連携を重ねて、1年間を乗り切ってきたと感じています。保護者、地域の皆様へ感謝です。

特に2学期は、自粛ムードの1学期から少し舵の方向を変え、感染症対策の視点から検討を重ね、可能な限り行事等を実施してきました。制限のある中でしたが、子供たちが練習の成果を精一杯発揮して輝いたり、仲間と協力して活動することでその学年ならではの思い出を作ったりする機会を設けることができ、子供たちにもある程度の満足感を味わわせることができたのではないかと考えています。

そのような中で、11月27日は、北薩地区の研究指定校として、体育科の研究公開を開催しました。「運動好きの子供を育てたい。」「諏訪山の丘の上で、子供たちがすくすくと育っている様子を多くの先生方に参観していただきたい。」「東京オリンピックや鹿児島国体が開催されるので、学校としても体育に力をいれよう。」など色々な思いからスタートした研究でした。当日は約60名の先生方が来校され、いつもと違う雰囲気の中で、子供たちは、立腰体操（6年生）や体育の学習（4年生、6年生）に一生懸命取り組みました。汗を流して体育の学習に取り組む子供たちの光り輝く姿は、出席された先生方の心を明るく希望に満ちたものにしてくれたのではないかと感じています。保護者の皆様には、常任委員の方々を中心に、駐車場や湯茶の接待等でお手伝いをいただきました。ありがとうございました。



大勢の参加者の前で披露した立腰体操（6年生）

さて、もうすぐ冬休みです。全国、県内で罹患者が増えていることもあり、この年末年始も様々なことが制限されると思います。世界的にはワクチンの実用化が始まり、まだ計画の段階ですが、日本でも来年の早い時期の使用開始に向けて準備が進んでいると聞きます。長いトンネルでしたが、出口に一条の光が見えたような気がしています。「百里を行く者は九十を半ばとす」という諺もあります。ここまで、しっかりと対策を立てて、コロナ禍を乗り切ってきました。感染症対策については、出口を出るまで気を抜かず、これまで取り組んできたことを確認し、継続していきましょう。

令和3年（2021年）が、明るい話題にあふれた輝かしい1年になることを祈ります。

### 冬休みも「コロナに負けない」鶴田っ子の生活



- (ま) マスクを着けること
- (け) 健康で規則正しい生活に心がけること
- (な) 長い時間の人混みをさけること
- (い) 家に帰ったら手をしっかり洗うこと



**子供たちも先生たちもみんな頑張りました!**  
**～北薩地区指定「体育科」研究協力校研究公開～**



仲間を信じてパス! (4年)



作戦タイム中 (6年)



全体会での研究発表



熱く語り合った研究協議

**やったね! 全員完走** 12/3



今年の校内持久走大会は、欠席者もなく、全員完走の素晴らしい大会になりました。

出走前の気持ちを子供たちに聞くと「自信あります。」と元気よく返事する

子や「いけます。」と静かに闘志を燃やす子など様々でした。応援に来てくださった方々の声援で、子供たちは精一杯走り切り、それぞれが好タイムを出しました。

**新記録 4年女子 植村 星南 1500m 6:02**

**みんな違ってみんないい!**  
**ひまわり集会 (人権集会)** 12/2



人権についての意識を高め、人権を尊重する心を育てるためにひまわり集会を行いました。

集会では、縦割り班に分かれて、自分の得意なことや苦手なことなどを書いたシートをもとに、話し合い活動をしました。お互いのことを語り合う中で、得意なこと・苦手なこと・好きなこと・嫌いなことには、人それぞれ違いがあることに気づきました。

そして、困っている人の困り感を軽減するような支援の大切さについて具体的な例をもとに学びました。これからも様々な場面を通じ、子供たちが互いを尊重し合える学校づくりに努めていきます。

**6年生保護者の皆様に感謝 (門松づくり)** 12/12



6年生とその保護者の皆様に今年も門松を設置していただきました。約2時間ほどで、立派な門松が完成しました。

完成した門松は、一見同じに見えますが、作風に違いがあるそうです。是非、学校に来て見比べてみてください。とても寒中作業していただいた6年生と保護者の皆様、ありがとうございました。

**おめでとうよくがんばりました!**

**かわなべ青の俳句大会**

入選 6年 上浦 ひなた

**JAさつま図画コンクール**

入選 1年 岩下 慶太

入選 5年 内山 暖

入選 4年 上大迫 義晃

**JAさつま書道コンクール**

特別賞 3年 海江田 蒼空

特別賞 5年 中村 颯志

努力賞 4年 久保 あこ

特選 1年 紺屋 花愛

特選 6年 徳丸 巧明

入選 2年 栗牧 あかり

入選 3年 紺屋 大翔

入選 5年 中園 桃果

入選 6年 高嶺 雅好

**1・2月の主な行事**

**1月**

8(金) 始業式

冬のあいさつこだま運動(～14日)

9(土) 第2回空きビン回収

12(火) 学級PTA・常任委員会

にこにこ家族会議(～18日)

13(水) 鹿児島学習定着度調査:碑生(～14日)

29(金) 租税教室:6年

**2月**

2(火) 新入学児入学説明会

8(月) にこにこ家族会議(～14日)

15(月) 県下一周駅伝応援予定

16(火) 第2回幼保小連絡会

鶴田小学校ブログQRコード  
<http://tsurada.blog.fc2.com/>

